

ストリーマZEAS



ご採用事例



茶房 素心様

金沢を代表する観光地『ひがし茶屋街』。その美しく風情のある街並みは、国の重要伝統的建造物群保存地区に選定されています。ひがし茶屋街ご出身の奥様が、「この町でいつかお店をやりたい」という夢を実現させた『茶房 素心』。昔ながらの喫茶店を尊重し、コーヒーは注文を受けてから豆を挽き、一杯ずつドリップしています。

沢山の観光客の方が訪れる中、一杯一杯のコーヒーを通じてお客様との出会いを大切にされています。

**お店の雰囲気損ねず、
全体が快適になり満足しています。
清潔面にも期待したいです。**

温度ムラ解消のため業務用エアコンへの入替えを **更新のきっかけ**

オープンから13年経ち、以前使っていたルームエアコンの効きが年々悪くなっていました。ありがたいことに新幹線の開通以来お客様も増え、快適に過ごしていただくためにも入替えを考え始めていました。去年の猛暑をきっかけにホシザキさんにエアコンの相談をしたところ、ダイキンの方と一緒に提案いただきました。

お店の状況から業務用エアコンをすすめられました。室内機の存在感があり、お店の雰囲気を損ねてしまうのではとはじめは反対でした。しかし内装とあわせた黒のパネルで提案いただき、ラウンドフローにすることで、気流が全体に行き届き、これまで気になっていた温度ムラが解消されるとのことで業務用エアコンの導入を決めました。

店全体が快適に、清潔面でも効果を期待 **更新の感想**

今まで気になっていた温度ムラがなくなり、全体が涼しくなったのでとても満足しています。もっと早く業務用エアコンにしていたら良かったと思うほどです。11月に入り暖房を使い始めましたが、非常に効きが速く驚きました。今まではファンヒーターを併用していましたが、灯油を入れる手間がかかっていたのでこれからはエアコン暖房だけで冬が過ごせると良いですね。

また、以前のエアコンは洗浄をしてもニオイが消えず困っていました。新しく入替えたこのエアコンは室内機の内部を清潔に保つ機能があるので安心です。

オープンキッチンということもあり、毎日の掃除を徹底し、清潔には気を遣っていますが、新しいエアコンで使い勝手は満足しているので、清潔面にも期待したいですね。



風情ある街並みの『ひがし茶屋街』。



内装に合わせたブラックパネルを採用。



心のこもったコーヒーを提供されておられます。



コーヒーと一緒に、かわいらしい和菓子もいただけます。

取材ご協力 株式会社 素心
取締役専務 加藤 力 様

ご販売店様 ホシザキ北信越株式会社
金沢中央営業所
所長 大橋 孟郎 様